

# La Bruffière

Jeu de 24. 2. 2011

## Le club d'échecs monte en puissance

Après deux années d'existence, le CELB - club d'échecs de La Bruffière - affilié à la fédération française des échecs, monte en puissance. Avec trente licenciés, il se compose de deux équipes adultes engagées en championnat départemental, une équipe de féminines et une équipe de jeunes.

Pendant les vacances scolaires, le mercredi 2 mars, de 14 h à 18 h, le club ouvre ses portes au local de Pointe-à-Pitre. Sont invitées toutes les personnes curieuses de découvrir, particulièrement tous les enfants à partir de 5 ans et tous ceux qui voudront bien les accompagner.

Le club a la particularité d'avoir à sa tête comme président fondateur, Yannick Berthelot, maître de la fédération internationale des échecs, entraîneur fédéral. Cet après-midi sera particulièrement encadré par Nathalie Chevalier, responsables des jeunes.



*Yannick Berthelot, à droite, au cours de la dernière journée de championnat : quatre victoires pour chacune des deux équipes.*

**Contact** : 02 51 24 29 38 ou 06 67 47 61 53 ou le site : [www.la-bruffiereechecs.fr](http://www.la-bruffiereechecs.fr)